

La experiencia es positiva, el cuerpo docente es bueno, con alguna que otra excepción, pero en general un 90% bien, sin ningún problema. Los especialistas en la materia, tanto el Dr. Garobbio, como Ricardo Sabor, como Miguel Telese y sus auxiliares, ningún tipo de problemas. La mejor parte, la que más se aprovecha es justamente la última parte del curso.

Yo cuando hice la carrera conociendo los ciclos económicos que veníamos en subida, no había nada de trabajo de sindicatura, pero ahora se sabe que el año que viene (por el 2009) ya va a haber mucho trabajo para Sindicatura.

Pese a que hay un viejo apotegma que dice que "cuando más te especializas, más te embrutece", yo creo que en el caso de los profesionales en Ciencias Económicas, somos una especie de hombres orquesta, andamos para todos lados. Hay que capacitarse permanentemente, la capacitación es básica.

Dr. Jorge Erice